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.Alain Mandrault 
toujours sans club

Débarqué de l’As Pélican en milieu de sai‐son dernière pour insuf"isance de résul‐tats, Alain Mandrault est toujours à larecherche d'un point de chute. L'on a ap‐pris que celui‐ci a pris langue avec les di‐rigeants Missile FC à la mi‐saison, maisque rien de concluant n'est sorti des dis‐cussions. Le club militaire avait, semble‐t‐il, d'autres visées. 

Nicaise Ngoran Kouassi
de retour

Le contrat qui liait Mangasport à son dé‐fenseur central ivoirien Nicaise NgoranKouassi n'avait pas été renouvelé, auterme de la saison 2014‐2015. Une situa‐tion qui avait décidé l’athlète à regagnerson pays, a"in d’étudier d'éventuelles pro‐positions. Preuve qu'il a pris la mesure deson importance, le club moandais vient dese raviser en reconduisant le contrat dujoueur. Lequel, aux dernières nouvelles, setrouverait déjà à Moanda.

Possible revue à la baisse
des prestataires de la Linafp

Depuis sa mise en place, la Ligue nationalede football professionnelle (Linafp) a sou‐vent recouru aux prestataires, qui inter‐viennent dans plusieurs domaines. Pourcause de récession budgétaire, l'organe encharge de la gestion de notre champion‐nat pourrait revoir à la baisse le nombrede ses prestataires, au cours de la saisonsportive à venir, nous rapporte une sourceproche du milieu. 

Les nouveaux joueurs
de l’As Pélican présen-
tés au public migovéen

A l'issue de l'assemblée générale tenue lesamedi 7/11/2015, le directoire de l’AsPélican a procédé à la présentation of"i‐cielle de ses dernières recrues. Le stafftechnique, qui a subi quelques retouches,a eu droit au même rituel.

Rassemblées par :J.F.M.

Brèves du National Foot
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DEUX points étaient inscritsà l’ordre du jour des travauxde l'assemblée générale ex‐traordinaire de l'Associa‐tion sportive Pélican, tenuele week‐end dernier à Lam‐baréné, au lycée JanvierNguéma Mboumba. Il s'agis‐sait, dans un premier temps,de présenter l'encadrementtechnique, et dans le se‐cond, de faire autant pourles joueurs, avant d'aborderles divers.Sous les regards avisés duprésident d'honneur et nonmoins propriétaire du club,Richard Auguste Onouviet,du président, Janvier

Nguema Mboumba, et de latrésorière, Jossette Kouas‐sivi, mais également des an‐ciens et nouveaux joueurs,supporteurs et férus defootball, le secrétaire géné‐ral du club, Jean Mfoulé aplanté le décor en faisant re‐marquer que cette assem‐blée généraleextraordinaire obéit à unelogique, celle de donnersuite à la correspondancede la Ligue nationale defootball (Linaf), qui a enjointles différentes équipes duNational‐Foot 1 à tenir uneassemblée générale avantl'ouverture du champion‐nat. Pour sa part, le présidentactif a fustigé le comporte‐ment de certains joueurs,qui se montrent indiscipli‐

nés. Durant trente‐sept mi‐nutes, il a fait observer quece club peut aller plus loingrâce aux efforts fournis parson président‐fondateur.« Je voudrais vous dire de sui-
vre à la lettre les consignes et
orientations données par Ri-
chard Auguste Onouviet
(RAO). Si nous voulons deve-
nir demain champions, il
faut impérativement suivre
le guide, le supporteur n°1 de
l’équipe sur le plan !inancier,
matériel et structurel. Nous
avons les atouts !inanciers et
matériels et les talents pour
être champion cette année
sportive, qui va bientôt dé-
marrer. Je suis bien placé
pour vous dire que notre pré-
sident d’honneur a mis des
moyens énormes pour les
joueurs. Ce que je vous de-

mande, c'est de lui rendre
l'ascenseur en jouant simple-
ment au ballon pour gagner.
Ne jouez plus à la vantardise,
aux stars et aux paresseux.
Cette année ,un seul mot :
‘’gagner’’ ; dans vos conver-
sations et entretiens. Doré-
navant au sein de l’AS
Pélican, je veux que vous par-
liez football et rien que foot-
ball. Terminés les clans, les
copinages et autres maux
qui ne font pas avancer notre
football», a‐t‐il déclaré,avant de reconnaître quel’ASP est un club bien struc‐turé, avec de bons salaireset offrant des conditionsd’entraînement acceptables.Un seul leitmotiv cetteannée : "mouiller le maillot"pour pouvoir compter desjoueurs de l’ASP dans la sé‐

lection nationale en 2016, arenchéri le ministre délé‐gué. Lequel insiste sur le faitque seul le travail sur le ter‐rain peut faire en sorte quele club atteigne ses objectifs. Janvier Nguéma Mboumbaa proposé une batterie desanctions chaque fois quel'équipe perdra un matchsans coup férir.Comme pour atténuer la vi‐rulence des propos de sonprédécesseur, le présidentd’honneur s'est plutôtcontenté de se réjouir dumaintien du club en D1.Tout en demandant au stafftechnique et aux joueurs defaire mieux que cette année.Avant de prodiguer desages conseils aux joueurset au staff technique. Ri‐chard Auguste Onouviet a

tenu à con"irmer à sonposte l'actuel présidentactif, en dépit de son calen‐drier chargé: « Je con!irme
ici, devant tout le monde, que
vous restez dans votre fau-
teuil de président actif, sa-
chant que vous êtes très
chargé au gouvernement en
tant que ministre délégué au
ministère de l’Éducation na-
tionale. J'ai con!iance en
vous à ce poste, au regard du
volume du travail que vous
aviez abattu pour l’équipe la
saison écoulée. Je suis
content de votre prestation
en opérant des choix positifs
et utiles pour redresser
l’équipe. C’est aussi par votre
manière de voir, de diriger et
d’orienter les choses que
notre équipe est restée en
D1.» 

On prend les mêmes et on recommence
Football/Assemblée générale extraordinaire de l'AS Pélican

EN
Lambaréné/Gabon

ÉLU le 5 juillet 2015 auterme d’une assemblée gé‐nérale, le président de lasous‐ligue de football de lacommune d’Owendo,Mendy Kabangoye, en‐touré des membres de sonbureau, a échangé, samedidernier, au siège du FC105, sis au stade IdrissNgari, avec les responsa‐bles des clubs devant par‐ticiper aux prochainesactivités de ladite sous‐ligue durant la saison2015‐2016. Quatre points étaient àl’ordre du jour de cetteconcertation de prise decontact avec les différentsacteurs: présentation dunouveau siège, situé non

loin du carrefour Awoun‐gou, sur la route du lycéetechnique Omar Bongo, etcelle des membres du nou‐veau bureau élu, date dulancement des activités etdivers. A l’ouverture des débats, lesecrétaire général, ThonÉvariste Eborétsie, à tra‐vers une projection vidéo,a présenté à l’assistance lebureau composé des mem‐bres de différentes com‐missions quiaccompagneront désor‐mais la sous‐ligue dans cechallenge durant ce pre‐mier mandat de quatre an‐nées. Dans son intervention, M.Kabangoye a fait la genèsede la sous‐ligue de footballd’Owendo, qui est une en‐tité sportive régie par lestextes de la Fédération ga‐

Une mise au point avant le démarrage des activités
Football/Réunion de prise de contact entre le bureau directeur de la sous-ligue d’Owendo et les responsables des clubs

PSNB
Owendo/Gabon

bonaise de football (Féga‐foot) via la Ligue de foot‐ball de l’Estuaire (LFE). « La Fégafoot a instruit les
différentes ligues provin-
ciales de mettre en œuvre
une politique de décentrali-

sation du football dans
chaque commune. C’est
dans cette optique que la
ligue de l’Estuaire s’est fait
le devoir d’organiser l’élec-
tion de ce  bureau après plu-
sieurs années de léthargie et

d’immobilisme. Avec les
membres de mon équipe,
nous avons pris l’engage-
ment de relever le dé!i et de
faire en sorte que la  com-
mune d’Owendo devienne
une vitrine pour le rayonne-
ment du football, de ma-
nière à être plus attractive
et  attrayante », a‐t‐ilajouté.Au cours de ces échanges,les membres du bureau ontéclairé l’assistance sur lesmodalités d’af"iliation et del’engagement des clubsdans les différents cham‐pionnats qui vont être or‐ganisés. Les questionsrelatives à la formation des

arbitres et les stades de‐vant abriter les compéti‐tions ont été égalementévoquées.A ces préoccupations, leprésident de la sous‐ligued’Owendo a rassuré les unset les autres de ce que toutétait "in prêt. Face aux journalistes etpeu avant d’annoncer ledébut des activités pour le28 novembre prochainavec les petites catégories,les minime (U 15) et les ca‐dets (U 17), Mendy Kaban‐goye s’est dit satisfait de laprésence des responsablesdes clubs à cette réunion.
Bon à savoir

Football/Mangasport : assemblée générale ordinaire de‐main vendredi 13/11/2015 au foyer des travailleurs, àpartir de 17h30.

Le président de la sous-ligue d'Owendo, Mendy Ka-
bangoye.
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